

Gewerbebetriebe in Steinach

Autolackiererei

Heinz Thein

geb. 28.1.1940 in Bad Kissingen

Heinz Thein arbeitete 10 Jahre in der Autolackiererei Müller & Miele in Bad Kissingen.

1965 nahm er den Handel mit Gebrauchtwagen auf.

1968 machte er sich selbständig und errichtete am Ortsausgang nach Schmalwasser eine Autolackiererei.

Thein beseitigt zunächst allerlei Schrammen und Falten, schweißt Risse zu, beult Dellen aus und gibt zuletzt dem Wagen durch eine neue Farbe ein hochzeitliches Gewand. Die Autos verlassen dann, wie neu geboren, seine Werkstätte.

Die Kundschaft stammt aus Steinach und aus der näheren und weiteren Umgebung.

Durch die zunehmende Motorisierung der Menschen besitzt dieser Beruf eine große Zukunft.

Der Betrieb wurde 2008 durch Sohn Steve wegen Krankheit aufgelöst.

Mitgeteilt durch Herrn Thein
Niedergeschrieben am 31. August 1970.